水土里レポート 投稿様式	
投稿月日	平成28年3月10日
タイトル	子ども絵画展「水土里賞」を授与しました!
水土里レポーター名	水土里ネット福山 佐々田 愛

平成27年度は「ふるさとの田んぼと水子ども絵画展2015」には、全国から7,200点以上の応募があったそうで、水土里ネット福山では4つの小学校、2つの保育所、1つの幼稚園から347点の応募がありました。その中から全国入選3点、団体賞の水土里ネット福山理事長賞1点が選ばれました。

残りの作品も大変力作で、多くの子ども達が頑張って描いてくれたものばかりなので、水土里ネット福山独自の 賞を設けました。「水土里」の愛称を広めたいという思いを込めて賞は「水土里賞」とし、ふくやま美術館の谷藤 学芸課長に選定をお願いし17点が選ばれました。



3 4 7 点の作品、全て並べて選考されました。 その中から 1 7 点が選ばれました。 子ども達の眼差し、手や足のしぐさが繊細に描 かれているところや色彩豊かに描かれている ところが選考理由となりました。

後日、全国入選3点、水土里ネット福山理事長賞1点、水土里賞17点の受賞者へ賞状と副賞のトロフィーを授与しました。

この絵はどんなお子さんが描かれたのかと楽しみにしながら小学校などへ伺い、直接子ども達に賞状と副賞のトロフィー渡しました。どのお子さんも、最初は緊張している様子でしたが、賞状とトロフィーを手にして 笑顔を見せてくれました。

## 福山市立川口小学校

川口小学校は、全国入選2点、理事長賞1点、水土里賞3点の6人の児童が受賞しましたが、当日は4人がインフルエンザのため欠席しておられ、2人に授与しました。後日、校長先生より4人へ授与していただきました。





農業体験した「くわい」やおじいちゃんの畑を描いて、最多6人が受賞しました!



理事長賞 2年 高橋明莉さん



全国入選 5年 岡崎匠真くん



全国入選 5年 武田真宙くん



水土里賞 5年 松本彩良さん



水土里賞 5年 髙橋優斗くん



水土里賞 5年 沖 真衣さん

## 学校法人杉原学園 松永幼稚園

全国入選1点と水土里賞1点の受賞で、年長組約100人のいる教室へ向かうと、教室が揺れているかと思うほど、元気一杯挨拶で迎えてくれました。みんなの前で賞状とトロフィーを受け取り、とても誇らしげな表情をしていました。大勢のお友達と記念撮影する時は、とびきりの笑顔になっていました。







全国入選 年長 荒木初華さん



水土里賞 年長 太田愛莉さん

# 福山市立東村保育所

水土里賞1点の受賞です。所長先生の計らいで受賞者を伏せておられ、年長組で待っていた子ども達は「自分かもしれない。」とドキドキした表情で発表を待っています。受賞者を発表すると小さな歓声があがりました。

「小学校に入学しても、いっぱい絵を描きます。」と元気一杯、約束してくれました。



水土里賞 年長 小川栞那さん



小学校でも田植え、稲刈りがんばるぞ!

## 福山市立多治米保育所

水土里賞2点の受賞です。所長先生の計らいで賞の 授与には保護者も同席してくださいました。

お父さん、お母さんの前で誇らしげな表情で賞状と トロフィーを受け取り、記念撮影では自然と笑顔がこ ぼれました。

水土里賞 年中 武田優衣さん







水土里賞 年長 藤岡颯太郎くん

## 福山市立東村小学校

1年生2人が水土里賞を受賞しました。大休憩の時間に校長室で授与となり、二人とも1年生とは思えないくらい、大きな声でしっかりと挨拶をしてくれました。賞状とトロフィーを受け取る時は少し緊張しているようでしたが、二人で記念撮影する時には、はにかんだ笑顔をみせてくれました。



水土里賞 一年 田尾俊太くん





水土里賞 1年 西田百伽さん



## 福山市立駅家西小学校

水土里賞3点の受賞で、5年生の男子3人が大休憩の時間に職員室へ元気一杯入ってきました。賞状とトロフィーを受け取る時は神妙な面持ちで少し緊張している様子でしたが、記念撮影では笑顔になりました。





水土里賞 5年 市川息吹気くん

水土里賞 5年 坂根大輝くん



農業体験の田植えを生きいきと描きました!

# 福山市立新涯小学校

新涯小学校からは、最多となる3学年で108点の応募があり水土里賞5点の受賞です。5人が大休憩に時間に校長室へ集まってくれました。大きな声で挨拶し、一列に並んで賞状とトロフィーを受け取りました。みんな少し緊張した様子でしたが、作品の写真とトロフィーを持って記念撮影する時は、笑顔も見せてくれました。



水土里賞 1年 豊田眞生さん



水土里賞 2年 稲葉啓太くん



水土里賞 2年 渡辺菜々花さん



水土里賞 5年 小川依純さん



水土里賞 5年 杉本照英くん



身近にある「くわい」とザリガニを描きました!

どの学校でも先生から、普段から子ども達が勉強や習い事に頑張っている様子をお聞きしました。また、今回の 受賞を保護者の方にも大変喜んでいただき、受賞が子ども達はもとより保護者や先生方にも励みになったこともお 聞きしました。

子ども達の沢山の笑顔にふれることができた事、そして先生をはじめ、農業体験に協力してくださった水土里ネット組合員や地域の方々に感謝をするとともに、子ども絵画展が7つの学校等に定着し応募の輪が拡がるとともに引き続き農業体験と併せて様々な活動へ繋がっていくことを実感しました。

水土里ネット福山は、平成28年度も21世紀土地改良区創造運動に積極的に参加してまいります。